
上五島支会総会が開催されました。 
 

令和６年４月６日（土）、１１時から青方の「栄会館」にお

いて上五島支会総会（前田典俊支会長）が行われました。 

総会では、前田支会長による開会の挨拶にはじまり、吉田

会長よる挨拶、事務局の碇教諭による学校の近況報告があり

ました。その後、会計報告・監査が滞りなく終了しました。 

今回は、役場に勤める若手やカナダに移住された方、そし

て、お隣りの下五島支会からも参加者があり賑やかな会にな

りました。参加された皆様のご健康とご多幸をお祈りいたし

ます。 


